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ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES DUTUM - DORENKAMP 
 

Datum der Sitzung: Dienstag, 04. Juni 2013 

Beginn: 19:30 Uhr 

Ort: Büro des Stadtteil-Managements Dorenkamp, Darbrookstr. 21, 48431 Rheine 

 

Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 

 

Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1  Soziale Stadt Dorenkamp Vorstellung des Gesamtprojekts und 
der Maßnahmen, u. a. Stadtteilma-
nagement, Verfügungsfonds, Hof- 
und Fassadenprogramm etc. 

Fr. Dipl.Ing. Brigitte Karhoff 

 

 

 

 

 

 

Träger des Projekts Stadtteil-
Management Dorenkamp ist die 
WohnBund-Beratung NRW GmbH. 

Die Förderung erfolgt zu 70% über 
das Land, zu 30% über die Stadt. 

Das Team besteht aus : 

Fr. Dipl.Ing. Brigitte Karhoff 

Hr. Dipl.-Ing. Arch. Horst Hücking 

Fr. Dipl.-Ing. Nathalie Liese 
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Laut Frau Stuckmann wird der 
Stadtteil mit 3,6 Mio. € gefördert. 
Über die Verwendung entscheiden 
der Stadtrat und die Stadtverwal-
tung. In diesem Bereich arbeiten 
auch die Projektgruppe Planungs-
amt, Bereich Soziales sowie die PAG 
(Politische Arbeitsgruppe. Das Stadt-
teilmanagement kann Vorschläge 
erarbeiten und einreichen. 

  

 

 

 

 

 

Im Rahmenplan Soziale Stadt Do-
renkamp gibt es noch einen Verfü-
gungsfond von 150.000,- € über 5 
Jahre (30.000,- €/J.). Hierüber ent-
scheidet der Verfügungsfondbeirat. 

  

 

 

 

 

 

So stehen zum Beispiel im Hof- und 
Fassadenprogramm max. 60,- €/m² 
in Form von direkten Zuschüssen zur 
Verfügung. Das Stadtteilmanage-
ment berät in diesem Bereich kos-
tenlos und kann in konkreten Fällen 
externe Unterstützung organisieren. 

  



 Seite 3/3 

 

Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

2  

Verschiedenes  Herr Dietz berichtet Verkehrssituati-
on im Neubaugebiet Staelskotten-
weg. So ist vor seinem Grundstück 
seit 2006 eine Straße geplant. Diese 
ist bis heute nicht fertig gestellt. 
Auch wurden noch keine Verkehrs-
schilder aufgestellt. Frau Stuckmann 
weist darauf hin, dass der Eigentü-
mer des Geländes die Fa. Kümpers 
ist. Erst mit der Fertigstellung und 
erfolgter Abnahme der Straße werde 
diese auf die Stadt übertragen und 
mit den erforderlichen Schildern 
ausgestattet. 

Herr Dietz 

 

 

 

 

 

 

Abstimmung über einen Antrag zur 
Überprüfung des Staelskottenwegs 
hinsichtlich des Verkehrsrechts. 
 

Antrag einstimmig angenommen  

  

3  

 

 

 

 

Behandelt abschließend den nächsten 
Sitzungstermin. 

Dieser soll Im Michael-Zentrum stattfin-
den um dieses besichtigen zu können 
und sich über die Planungen zu erkundi-
gen. Es sollen nur Mitglieder des Stadt-
teilbeirates eingeladen werden. 

Herr Hankel 16.07.2013 

 


